

# Il s'agit de démocratie ... y compris linguistique

**Oui pour une mondialisation partout construite par des citoyens.**

**Oui pour une démocratie de droit basée sur l'égalité et la liberté.**

Juridiquement, chacun a droit de s'informer et de s'exprimer librement, également à l'échelle internationale. **Mais, de fait, non!**

Les médias obéissent à la puissance financière. Il n'y a que l'élite qui, avec un peu de facilité, communique au niveau mondial au moyen de traducteurs et à l'aide d'argent. **Seule une mince couche de l'humanité peut s'exprimer de manière *relativement* satisfaisante!**

**Et les autres – presque 100%?**

## Et toi?

A côté de notre langue de proximité nous avons besoin d'une langue commune, indépendante, accessible à tous,

- qui donne à chaque culture une place égale dans la culture universelle,
- qui introduise ceux qui ont été exclus jusqu'à présent dans le processus de la communication internationale.

**Seul l'ESPERANTO rend possible :**

- une communication d'égal à égal,
- une communication démocratique et fraternelle.

**Contacteur :**

SAT (Union des travailleurs espérantistes du monde entier),  
67, avenue Gambetta, 75020 Paris  
<satesperanto@free.fr> / <http://www.satesperanto.org>

ou : **SAT-Amikaro**

134, bd Vincent Auriol, 75013 PARIS (France)  
<sat-amikaro@wanadoo.fr>  
<http://www.esperanto-sat.info>